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Moncho Lopez:

&quot;Estou muito feliz. Trabalhámos muito e duro. Fizemos 30 minutos sem erros e
aplicámo-nos muito bem defensivamente. Penso se no último período tivéssemos mais uma
vitória teríamos jogado melhor e acrescentar alguma qualidade.

    

A defesa foi incrível. Jorge Coelho é um herói. Jogou lesionado e bem e também foi importante
nos treinos. Não quero pensar em perdê-lo nem a ele, nem ao Nuno Marçal&quot;.

  

 

Paulo Cunha: 

&quot;Mostrámos o basquetebol que podemos fazer e que nos pode levar a algum lado. Agora
venham os dois jogos em casa. A questão dos nove pontos nem foi muito importante, foi mais
a ansiedade por vencer um jogo. Festejar a primeira vitória para podermos para o ano disputar
o apuramento, já que este ano está muito complicado. Penso que jogámos bem, tudo passou
mesmo pela defesa e depois tornou-se mais fácil.&quot;
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